

Januar 2026

CMT-Urlaubsmesse in Stuttgart, 17.01.2026

RÄUBERLAND im Spessart als Qualitätswanderregion ausgezeichnet

Höchste Wanderauszeichnung für Regionen bestätigt

Die Region „RÄUBERLAND“ im Spessart hat auf der diesjährigen CMT-Urlaubsmesse in Stuttgart zum vierten Mal die Auszeichnung „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“ vom Deutschen Wanderverband erhalten. Der Deutsche Wanderverband bestätigt somit, dass es im Spessart gelungen ist, die Wanderqualität in der Region für Gäste wie Einheimische auf höchstem Niveau zu erhalten.

Das Qualitätssiegel verspricht den Besuchern der Qualitätsregionen eine Vielfalt an Wanderangeboten und garantiert eine nachhaltige Pflege der Wanderwege. Das Zertifikat stellt zudem besondere Anforderungen an die Beschaffenheit des Wegenetzes. Der Kriterienkatalog beinhaltet insgesamt 44 Kriterien. Laut Deutschem Wanderverband garantieren die Qualitätsregionen Wanderbares Deutschland „ein vollendetes Wandererlebnis. Es ist das anspruchsvollste Kriteriensystem und Prädikat für Wanderregionen in Deutschland. Die Qualitätskriterien genügen höchsten Ansprüchen hinsichtlich Wege, Gastgebern, Service sowie Tourist-Informationen.“ Andrea Waßmer, Geschäftsführerin des Touristikverbands RÄUBERLAND, nahm die Auszeichnung auf der Reisemesse CMT in Stuttgart entgegen.

Das RÄUBERLAND ist ein Zusammenschluss der Gemeinden Dammbach, Eschau, Heimbuchenthal, Leidersbach, Mespelbrunn und Rothenbuch. Seit 2016 zählt es als „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“ zur Königsklasse der Deutschen Wanderregionen. Aktuell tragen nur neun Regionen deutschlandweit dieses Siegel, davon zwei Regionen in Bayern. Die Erfüllung der Kriterien war nur durch eine intensive Zusammenarbeit in der Region zu erreichen – insbesondere auch durch die Unterstützung durch den Spessartbund und den Naturpark Spessart. Nach der erneuten Auszeichnung darf das RÄUBERLAND das Qualitätssiegel nun für weitere drei Jahre tragen.



Bild: Andrea Waßmer vom Touristikverband e.V. RÄUBERLAND (m.) erhält die Urkunde zur „Qualitätsregion Wanderbares Deutschland“ von Daria Regozini (l.) und Liane Jordan (r.) vom Deutschen Wanderverband.
(Foto: Eva Maria Bloier)

Quelle: Tourismusverband Spessart-Mainland e.V.

